

Gärtner mit den Knaben auf dem See, das hatte Onkel Georg erlaubt; dann fuhren sie nach Hause und freuten sich, noch recht oft dieses Vergnügens haben zu können.

12. Die bunten Laternen.

„Morgen früh fahren unsere lieben Gäste wieder davon,“ sagte Onkel Georg, „was sollen wir nun heute am letzten Abend beginnen?“

„Ach, bitte lieber Papa,“ rief Ludwig, „wollen wir, wenn es dunkel geworden ist, im Park ein recht großes Feuer anmachen. Auf der kleinen Insel sind alle trockenen Zweige aufgehäuft, die der Gärtner im Park zusammen geharkt hat, erlaube, daß man sie anzündet.“

„Und unsere kleinen Kinder,“ fragte Tante Rosa, „die werden ja im Park einschlafen?“

„O nein, o nein,“ riefen alle Kinder, „es ist so schön einmal länger aufbleiben zu dürfen, bitte, erlaube es doch.“ „Gut,“ sagte Onkel Georg, „um acht Uhr, wenn ihr euer Abendbrot gehabt habt, kommt auf die Gartentreppe, dann wandern wir zusammen in den Park.“

Es war schon dunkel, als die Kinder auf die Gartentreppe kamen, wie sah die aber hell und hübsch aus! Auf dem Tisch standen viele bunte